

CURRICULUM VITAE

Fernando

Hernández

López

FORMACIÓN ACADÉMICA (iniciando por título profesional)

Título Profesional de Licenciatura en Derecho expedido por la Universidad Autónoma de Tlaxcala, con cédula profesional [REDACTED]

Maestría en Derecho Constitucional y Amparo, Constancia expedida por la Universidad Autónoma de Tlaxcala.

Curso básico de formación de secretarios del Poder Judicial de la Federación, con cédula profesional [REDACTED]

TRAYECTORIA PROFESIONAL (iniciando por cargo actual)

2023 Docente en la Universidad del Valle de Tlaxcala, impartiendo la materia Medios de defensa fiscal.

2022-2023 Abogado postulante en materia administrativa.

2019-2021 Comisionado del Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Tlaxcala, fungiendo como Presidente en el año 2020 y como Coordinador de la Región Centro del Sistema Nacional de Transparencia.

2015-2017, Subadministrador "2" de Procedimientos Legales de la Administración Desconcentrada de Auditoría Fiscal de Tlaxcala "1" del Servicio de Administración Tributaria.

2014-2015, Jefe del Departamento de Procedimientos Legales adscrito a la Subadministración "2" de Procedimientos Legales de la Administración Desconcentrada de Auditoría Fiscal de Tlaxcala "1" del Servicio de Administración Tributaria.

2011-2014, Jefe del Departamento de Contabilidad Gubernamental adscrito a la Dirección de Contabilidad Gubernamental y Coordinación Hacendaria de la Secretaría de Planeación y Finanzas del Gobierno del Estado de Tlaxcala.

2009-2010, Secretario de Acuerdos adscrito a la Tercera Ponencia de la Décima Sala Regional Metropolitana del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, con sede en la Ciudad de México.

2003-2008, Coordinador de Procedimientos legales, adscrito a la Subadministración de Comercio Exterior y Procedimientos Legales, de la Administración Local de Auditoría Fiscal de Tlaxcala, del Servicio de Administración Tributaria.

2002-2003, Notificador Ejecutor adscrito a la Subadministración de Notificación y Cobranza de la Administración Local Jurídica de Tlaxcala del Servicio de Administración Tributaria.

DIPLOMADOS, CURSOS, TALLERES, PONENCIAS U OTROS (en orden descendente)

2021, Participación como Panelista en mi carácter de Coordinador de la Región Centro del Sistema Nacional de Transparencia, en el encuentro Apertura: ¿Para qué, para quienes? Organizado por la Coordinación de la Comisión de Gobierno Abierto y Transparencia Proactiva del SNT.

2021, Participación como moderador en la conferencia "El valor de la información para los grupos vulnerables" durante la Semana Nacional de Transparencia 2021, organizado por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales y el Sistema Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales.

2021, Participación como Panelista en el Foro "Panorama Actual de la Perspectiva de Género en el Sistema Nacional de Transparencia", organizado por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales.
2021, Participación como Ponente en el seminario en Línea: "La función Jurisdiccional y sus Obligaciones en materia de Transparencia y acceso a la información pública: Las reformas del 2020, organizado por el Poder Judicial del Estado de Tlaxcala.
2019, Participación como disertante en las "Jornadas sobre el nuevo modelo de Protección de Datos Personales" organizado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación y la Unidad General de Transparencia y Sistematización de la Información Judicial, a través de la Dirección General de Casas de la Cultura Jurídica.
2019, Curso denominado "Sistema de Obligaciones de Transparencia – Lineamientos y Carga de Información", organizado por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales.
2019, Participación en el conversatorio "Hacia la construcción de una guía ciudadana para denunciar faltas administrativas y hechos de corrupción del Estado de Tlaxcala", organizado por el Comité de Participación Ciudadana y la Secretaría Ejecutiva del Sistema Anticorrupción del Estado de Tlaxcala.
2019, Participación en el foro regional "La importancia del Federalismo en la Justicia Electoral" Organizado por el Tribunal Electoral de Tlaxcala en coordinación con la Asociación de Tribunales Electorales de la República Mexicana A.C.
2018, Diplomado denominado "Juicio de Amparo" impartido por la Suprema Corte de Justicia de la Nación.
2018, Diplomado denominado "Acceso a la Justicia en Materia de Derechos Humanos" impartido por la Suprema Corte de Justicia de la Nación.
2015, Curso denominado "Esquemas agresivos de evasión", impartido por la Universidad Nacional Autónoma de México.
2014, Curso denominado "La Ley de Contabilidad Gubernamental" impartido por EY Centro de Desarrollo Ejecutivo con clave de Registro ante el Colegio de Contador Públicos de México, A.C.
2013, Curso denominado "Delitos Fiscales" impartido por el Servicio de Administración Tributaria.
2013, Curso – Taller denominado "Sistema Digital de Datos Personales" impartido por la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Tlaxcala y la Fundación Ciencias de la Comunicación.
2012, Curso denominado "Introducción al Derecho de la Protección de Datos Personales, impartido en línea por la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Tlaxcala y la Fundación Ciencias de la Comunicación.
2012, Diplomado denominado "Presupuesto Basado en Resultados" impartido por la Universidad Nacional Autónoma de México y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.
2011, Participación en el Foro Nacional de Contabilidad Gubernamental.
2010, Participación como ponente en el "Curso Taller de Fundamentación y Motivación en actos de Auditoría", en la Subsecretaría de Ingresos de la Secretaría de Hacienda del Gobierno del Estado de Chiapas.
2009, Curso denominado "Regulación y Aplicación de los Precios de Transferencia en México" impartido por el Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa
2008, Diplomado en Fiscal 1ª. Generación, impartido por el Servicio de Administración Tributaria.
2007, Diplomado de Calidad, impartido por el Servicio de Administración Tributaria.
2006, Reconocimiento por la colaboración en la autoimplantación y certificación ISO 9001: 2000, del Sistema de Gestión de Calidad de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal, en el ámbito de la Administraciones Locales de Auditoría Fiscal.

2005, Participación en el programa de Actualización en materia de Delitos Fiscales, impartido por el Servicio de Administración Tributaria.

Este Currículum Vitae no deberá incluir datos confidenciales, salvo el nombre de la candidata/candidato. En tal virtud, al firmar su currículum vitae expresa su consentimiento liso y llano para la difusión de su nombre.

Consiento que mis datos personales (nombre) sea tratado para las finalidades que se deriven de la presente Convocatoria. Nombre y firma del titular:

